

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Premian al Consistorio por prevenir el abandono escolar

G.C. 30/10/2016

El Ayuntamiento de Puente Genil ha sido galardonado con el Premio 2016 de Buenas Prácticas Municipales en la Prevención del Abandono escolar y la Prevención y Atención del Acoso Escolar, establecido por la FEMP en colaboración con el Ministerio de Educación. Una iniciativa que tiene como objetivo impulsar y reconocer la labor de los municipios y difundir estas buenas prácticas a otras entidades locales.

El proyecto, presentado por los Servicios Sociales Comunitarios, tiene como eje principal la reducción del absentismo escolar y el abandono escolar temprano en el tránsito de la educación Primaria a la Secundaria de los escolares procedentes de las barriadas de exclusión social.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha agradecido el premio y ha afirmado que desde el Ayuntamiento seguirán «trabajando en esta dirección». H

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Paso atrás del Ángel Ximénez Avia ante el Anaitasuna



JOSÉ SALDAÑA / PUENTE GENIL 29/10/2016

El Ángel Ximénez Avia no pudo ante una Anaitasuna que controló el tiempo del partido. Los pontaneses tuvieron a falta de 20 segundos para el final la oportunidad de empatar con una jugada de superioridad numérica. Sin embargo, como viene siendo habitual, la superioridades numéricas no están dando resultado positivos al equipo de Quino Soler y en este partido tampoco. Ha sido una derrota que no ha sentado nada bien a los aficionados locales que ven como su equipo no atraviesa por su mejor momento.

El conjunto pontanés comenzó impecable el partido, dominando en el juego y el electrónico con ventajas que llegaron a ser de tres goles. Fue un Ángel Ximénez que se veía superior y en condiciones de poder romper las estadísticas. Lamentablemente, los últimos 5 minutos fueron nefastos y el conjunto navarro dio la vuelta al marcador, incluso con dos goles de deferencia, que fue de uno cuando Nacho Moya marcaba en el último segundo del primer periodo.

El segundo tiempo fue controlado por los navarros desde el primer minuto, pero no dando la sensación de que el partido lo tenían encarrilado. Con unos minutos imprecisos de los pontanenses en el ecuador de este periodo, se llegaba a la recta final con igualdad total. Así, en los últimos 5 minutos, el Ángel Ximénez, con goles de Josic y Rudovic, lograba empatar. Incluso en los últimos 20 segundos tuvo la oportunidad de volverlo

hacerlo con un jugador más, pero lamentablemente no pudo y los navarros se llevaron una victoria ante el descontento de la afición pontana.

Ficha Técnica

Ángel Jiménez Avia, 29 (15+14). Alberto Castro, Nacho Moya (5), Cuenca (3), Bujalance, De Hita (p), Josic (6), Curro Muñoz (1), Fernando Torres (ps), Revin (1), Moreira (2), Rudovic (8), Mario Porrás, Mekaru (2p), Manu Díaz y Ángel Paraja (1).

Anaitasuna, 30 (16+14). Nordlander (1p), Gastón (1), Bazán (1), Garza (2), De Valle (1), Etxeberria (2), Mota (2), Nadoveza (6, 4p), Chocarro (4), Goñi, Aguirrezabalaga (4), Balenciaga, Ugarte (3), Sergey Hernández (p) y Dos Santos (3).

Árbitros: Fernández y Martín. Excluyeron a los locales Curro Muñoz, Paraja, y Revin; y a los visitantes, Garza (2), De Valle, Etxeberria y Dos Santos.

Parciales: 3-2, 6-5, 9-6, 12-19, 13-12, 15-16 (descanso), 17-19, 18-21, 21-22, 23-25, 26-27, 29-30.

Incidencias. Novena jornada de la liga Loterías Asobal. Más de seiscientos aficionados.



www.abc.es

Los grandes municipios de Córdoba se apuntan a la congelación de tasas e impuestos en 2017

Hay quienes dan pasos atrás en sus propuestas y rectifican para no subir el IBI

CORRESPONSALES Córdoba 29/10/2016 21:01h

Los grandes municipios de la provincia han desvelado ya cuáles serán sus directrices en materia fiscal a lo largo de 2017. Pocos han dudado a la hora de congelar o bajar los impuestos. Y quienes incrementan la presión fiscal lo hacen con nuevas tasas para poder mantener el discurso de la congelación y la bajada.

Cabra

También los hay que llevan años practicando la misma política de subida cero de impuestos a los ciudadanos. Este es el caso de Cabra, cuyo Ayuntamiento, con el popular Fernando Priego al frente, suma ya su quinto año consecutivo de congelación fiscal. En 2017 tampoco habrá subida de impuestos para los egabrenses. Es más, habrá bajadas como la del 25% de la tarifa inicial de la apertura de establecimientos y por cambios de titularidad o bonificaciones del 75% en la tasa por suministro de agua para las familias desfavorecidas.

Palma del Río

El pleno de Palma del Río aprobó también la semana pasada las ordenanzas fiscales con los votos a favor de PSOE, PP y PA, la abstención de IU y el voto en contra de Ahora Palma. Se congelarán todos los impuestos y tasas para el año 2017 con la excepción del IBI rústico, que sufrirá una bajada mínima, casi simbólica, como gesto de buena voluntad hacia los agricultores, gracias a una propuesta del Partido Popular. Entre las tasas, los socialistas destacaron los tres euros que pagan los palmeños por poder ver películas de estreno en la moderna sala de cine habilitada en el Espacio Joven de Formación y Ocio.

Lucena

Otro ayuntamiento que dejó resueltas sus ordenanzas fiscales la semana pasada fue el de Lucena, cuyo pleno sacó adelante la propuesta con los votos favorables del PSOE, PP y Ciudadanos. Así, en el próximo ejercicio

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

presupuestario destaca de forma especial la rebaja del IBI en un 1%, para dejar el tipo de gravamen del impuesto en el 0,738%. También se mantiene una bonificación del 50% sobre la tasa por Actuaciones Urbanísticas a fin de estimular la construcción y se crea una reducción similar en relación a la expedición de documentos por cambio de titularidad en apertura de establecimientos y de tramitación de expedientes de licencias de actividad.

Puente Genil

La edil de Hacienda del Ayuntamiento de Puente Genil, Verónica Morillo, adelantó las modificaciones de las ordenanzas fiscales que el equipo de gobierno presentará para su aprobación en la sesión plenaria del lunes 31 de octubre. La propuesta, que saldrá adelante por la mayoría del PSOE, prevé la congelación del IBI, así como ampliar las bonificaciones del Impuesto de Obras y Construcciones (ICIO) en el barrio de Miragenil. En cuanto al agua y alcantarillado se plantea una subida del 3,5 %, «lo que supondrá una media de unos dos euros al año» y se regularizará la ocupación de mesas y sillas en la vía pública en fechas determinadas como Semana Santa, feria o verbenas con un coste de 0,50 euros por velador y día.

Baena

En Baena, las ordenanzas fiscales para 2017 dan una de cal y otra de arena. Recogen «una bajada de un 5 por ciento» en tipo impositivo del Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI), según explicó la concejal de Hacienda, Pilar Hoya. Apuntó que subirán las tasas del cementerio y deportes, un 4% la primera y alrededor de un 3% la segunda. Hoya justificó esta subida «debido al déficit que hay en estos servicios». La tasa del agua se congela y en la del alcantarillado hay un cambio en la facturación, un 20% será una cuota fija de 1,92 euros y el 80% restante dependerá del consumo, informa S.N.T.

Priego

Y ultimando sus ordenanzas fiscales está el equipo de gobierno del PP en el Ayuntamiento de Priego. Según ha podido saber ABC, la intención de la alcaldesa, María Luisa Ceballos, es la de llevar la propuesta al próximo Pleno. Este borrador se caracteriza por una congelación de la presión fiscal en 2017, siguiendo la tendencia del resto de grandes municipios en la provincia.

Toda la actualidad en portada



www.efe.com

29-30. Anaitasuna sufre en Puente Genil pero ganó tras dominar segunda parte

Puente Genil (Córdoba), 29 oct (EFE).- El Helvetia Anaitasuna sumó una importante victoria (29-30) en Puente Genil ante un Ángel Ximénez-Avia que se lo puso difícil, sobre todo en la primera parte, aunque los navarros lograron tomar las riendas del partido antes del descanso para administrar su ventaja hasta el final. Los pontanenses encararon el encuentro concentrados y mediada la primera parte alcanzaron su máxima ventaja en el marcador (9-5) con el acierto del montenegrino Novia Rudovic y la dirección de juego de Nacho Moya. A los navarros les costó entrar en el partido, aunque la aparición ofensiva del brasileño Oswaldo Dos Santos le llevó a igualar el choque a ocho minutos del descanso (12-12) con un parcial de 0-3.

Hasta cuatro minutos estuvo sin anotar el Ángel Ximénez, seguía que rompería Josic para volver a adelantar a los locales (13-12), aunque el Helvetia Anaitasuna seguiría asentándose en su juego hasta lograr darle la vuelta al partido, para con 13-14 ponerse por primera vez por delante a seis minutos del descanso, ventaja que

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

mantendría hasta el final del primer tiempo (15-16). De esa forma, los hombres de Juanto Apecechea salieron decididos en la segunda parte a poner tierra de por medio y lo consiguieron, ya con todos sus hombres aportando en ataque colocaron un 18-21 a los diez minutos de la reanudación.

Con todo, los andaluces no habían dicho su última palabra y apretarían para recortar diferencias (21-22, min.45), siempre con Rudovic como principal referencia en ataque. La mayor profundidad de banquillo de los navarros les mantuvo al mando del partido (23-26, min.50), pero una gran reacción del equipo local les llevaría a igualar el marcador (27-27) a cuatro minutos del final. Así se llegó a unos instantes apasionantes con continuos empates, pero a la postre Anaitasuna se llevó el triunfo por la mínima con el único tanto de Álvaro del Valle en el choque.

- Ficha técnica:

29 - Ángel Ximénez (15+14): De Hita; Nacho Moya (5), Cuenca (3), Curro Muñoz (1), Revin (1), Rudovic (8), Tomás Moreira (2) -siete inicial-, Josic (6), Paraja (1), Mekaru (2p), Mario Porras (-) y Manu Díaz (-).

30 - Helvetia Anaitasuna(16+14): Nordlander (1); Etxeberria (2), Chocarro (4), Del Valle (1), Nadoveza (6), Garza (2), Filipe Mota (2) -siete inicial-, Sergey Hernández (ps), Goñi (-), Oswaldo (3), Gastón (1), Bazán (1), Ugarte (3), Balenciaga (-) y Mikel Aguirrezabalaga (4).

Parciales cada cinco minutos: 3-2, 6-5, 9-6, 12-10, 13-12 y 15-16 (descanso), 17-19, 18-21, 21-22, 23-26, 26-27 y 29-30 (final).

Árbitros: José Luis Fernández Fernández y Antonio Martín Franco, que excluyeron a los locales Paraja (1), Curro Muñoz (1) y Revin (1), así como a los visitantes Etxeberria (1), Del Valle (1), Oswaldo (1) y Garza (1).

Incidencias: Partido de la novena jornada de la Liga Asobal, disputado en el pabellón Alcalde Miguel Salas ante unos 750 espectadores. EFE

29-30. La derrota que más duele

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil perdió contra el Anaitasuna un partido con muchas alternativas en el marcador

29 de octubre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil consumió una nueva derrota en casa contra el Anaitasuna, que se llevó el triunfo por la mínima (29-30) tras un encuentro en el que los pontanenses fueron de más a menos. Al descanso se marcharon un gol por debajo de los pamplonicas, quienes entraron con más acierto y empuje en el segundo acto para, pese a tener complicaciones en el tramo final, llevarse dos puntos a Pamplona y dejar al Ángel Ximénez AVIA en una triste situación tras varias jornadas seguidas sin ganar.

El conjunto local ejerció con poderío su acierto ofensivo. En los primeros minutos, Josic, Rudovic y Nacho Moya encontraban portería con suma facilidad debido a los importantes espacios que concedía la defensa abierta del Anaitasuna, que también asumió responsabilidades en ataque con efectividad. En el minuto diez, el 6-5 del electrónico era justo. Como igual de justo era ver a Álvaro de Hita evitar lanzamientos claros. La ayuda del portero, y el buen momento de Nacho Moya en pista fueron razones suficientes para Juanto Apezetxea de cara a pedir un tiempo muerto poco antes de llegar al ecuador del primer tiempo.

La máxima diferencia era para el Ángel Ximénez AVIA (9-5, min. 14), quien jugaba con mucha inteligencia en ataque y con franqueza en defensa. En esa línea, y con el conjunto navarro aprovechando algunas contras, el equipo pontanés era capaz de conservar una renta favorable de tres tantos gracias a su implacable defensa. Sólo Oswaldo, con su capacidad de lanzamiento en suspensión, perforaba la meta local, quien despertó la confianza de los suyos para estrechar el marcador y ponerlo 12-11 en el 23'. Quino Soler quemó su primer tiempo muerto ante lo sucedido. Nadoveza, recién incorporado a la pista, igualó el partido. Aunque el Anaitasuna tendría que lamentar poco después quedarse con uno menos durante dos minutos por la exclusión de Alex Garza. Sin embargo, los navarros consiguieron incluso en inferioridad ponerse por delante por primera vez en el encuentro (13-14, min. 27) y alargarla dicha diferencia incluso a dos tantos. Fueron los de Juanto Apezetxea los que se fueron ganando al descanso, pero un tanto de Nacho Moya dejó el marcador 15-16 y con todo por decidir en los treinta minutos que quedaban.

Daba un paso al frente el equipo pamplonico. Se hacía con una ventaja de tres tantos nada más empezar el segundo tiempo (15-18, min. 32). El cabreo de Quino Soler sirvió para detener el juego con un tiempo muerto cuando se superaba quinto minuto. Lo intentaron los suyos, pusieron empeño, pero no tanto como el Anaitasuna, a quien le bastaba dos pases para llegar a seis metros. Entre esa flaqueza defensiva, las paradas de Karl Henrik, y los postes, el Ángel Ximénez AVIA no encontraba la fórmula al inicio para despertar del letargo.

Llegó esa reacción del equipo local, y coincidió con Revin jugando en ataque. El ruso, acertado en sus decisiones y marcándose un auténtico partidazo, ayudó a su equipo a ponerse a uno (20-21, min. 42) y obligar al técnico visitante pedir tiempo muerto. Josic, aquejado de un dolor en el costado, mermaba el ataque de un Ángel Ximénez AVIA Puente que no dejó de intentarlo. Se metió en el partido y prueba de ello era el 21-22 del electrónico superado el ecuador.

Sin embargo, volvía a estirar la goma el Anaitasuna. Se escapaba y ponía el corazón en un puño a todos los asistentes al Miguel Salas. La preocupación era evidente. Volvía la monotonía y el protagonismo absoluto de la primera línea en el tramo decisivo, las paradas del meta visitante, y la capacidad de los navarros de llegar con facilidad a la portería de De Hita. Aún así, tampoco tenía siempre el acierto de cara. Quino Soler, con nueve minutos por delante, pidió tiempo muerto para buscar la receta definitiva. Curro Muñoz era excluido, y también Álvaro del Valle en las filas visitantes. Y con todo, Mekaru pudo marcar desde los siete metros y después Rudovic hizo lo propio para poner a los locales a uno. El montenegrino se echó el equipo a la espalda, y Josic, reaparecido, marcó el 27-27. Debutó Fernando Torres en la portería, y a continuación Oswaldo dejaba en inferioridad al Anaitasuna. Las posibilidades de remontada eran reales, de ahí que los pamplonicos parasen el partido por un tiempo muerto. A poco menos de un minuto y medio, Anaita ganaba de uno (29-30) y así cerró el partido, dejando batido a un Ángel Ximénez AVIA cabizbajo, que había dado la cara, pero que dejó escapar vivo al Anaitasuna de Puente Genil.

FICHA TÉCNICA

29. ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (15+14): De Hita (p), Nacho Moya (5), Cuenca (3), Curro (1), Paraja (1), Revin (1), Rudovic (8) – siete inicial – Fernando Torres (ps), Josic (6), Moreira (2), Mario Porras (), Mekaru (2p).

30. HELVETIA ANAITASUNA (16+14): Karl Henrik (p, 1), Álvaro Gastón (1), Filipe (2), Chocarro (4), Mikel Aguirrezabalaga (4), Ander Ugarte (3), Oswaldo Dos Santos (3) – siete inicial – Antonio Bazán (1), Alex Garza (2), Etxeberria (2), Nadoveza (6, 4p), Balenciaga (0), Del Valle (1).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 3-2, 6-5, 9-7, 12-10, 12-12, 15-16 (descanso) 17-19, 18-21, 21-22, 23-25, 26-27, 29-30 (final)

ÁRBITROS: Fernández Fernández y Martín Franco. Excluyeron a Paraja, Curro y Revin por los locales y a Alex Garza (2), Del Valle, y Etxeberria por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la novena jornada de la Liga Loterías ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 700 espectadores. Antes del partido, los infantiles Pablo Gamero, Antonio Velasco, José Morales y Antonio Ángel Velasco fueron homenajeados tras la plata obtenida con la selección cordobesa en el Campeonato Andaluz de Balonmano en categoría infantil disputado en Granada.

El Ángel Ximénez mereció más ante Anaitasuna (29-30)

Nacho Moya, inspirado, lideró a los pontanos hasta el ecuador de la primera parte (9-5) ante unos navarros que se fueron arriba al descanso (15-16) y ganaron gracias a su mayor profundidad de banquillo



CD.com 29/10/16 19:58

No pudo ser. Aunque el Helvetia Anaitasuna sufrió de lo lindo para ganar (29-30) hoy en Puente Genil donde quizás el Ángel Ximénez-Avia se hizo merecedor al menos del empate, porque se lo puso más que difícil a los navarros, sobre todo al principio y al final, aunque igual la mayor profundidad de banquillo de los pamplonicas marcó la diferencia en un partido que se perdió Jorge Oliva por sanción, aunque Álvaro de Hita tuvo buenos momentos como sus compañeros.

Los pontanos encararon el partido muy concentrados y mediada la primera parte alcanzaron la primera brecha a tener en cuenta en el marcador, 9-5. Con el acierto del montenegrino Novia Rudovic y la dirección de juego de Nacho Moya lograban minimizar al Helvetia Anaitasuna. A los navarros les costó entrar en el partido, aunque la aparición ofensiva del brasileño Oswaldo Dos Santos le llevó a igualar el partido a ocho minutos del descanso (12-12) con un parcial de 0-3.

Hasta cuatro minutos estuvo sin anotar el Ángel Ximénez, seguía que rompería Josic para volver a adelantar a los locales (13-12). De cualquier forma el Helvetia Anaitasuna seguiría asentándose en su juego hasta lograr darle la vuelta al partido, para con 13-14 ponerse por primera vez por delante a seis del asueto, ventaja que mantendría hasta el final del primer tiempo (15-16).

De esa forma los hombres de Juanto Apecechea salieron decididos en la segunda parte a poner tierra de por medio y lo consiguieron, ya con todos sus hombres aportando en ataque para colocar un 18-21 a los diez minutos de la reanudación. Con todo los pontanos no habían dicho su última palabra y apretarían para recortar diferencias (21-22, min. 45) siempre con Rudovic como principal referencia en ataque.

La mayor profundidad de banquillo de los navarros les mantuvo al mando del partido (23-26), pero una gran reacción del Ximénez les llevaría a igualar el marcador (27-27) a cuatro del final. Así se llegó a unos minutos

finales apasionantes con continuos empates, pero a la postre Anaitasuna se acabó llevando el triunfo por la mínima con el único tanto de Álvaro del Valle en el choque.

FICHA TÉCNICA

29.- ÁNGEL XIMÉNEZ-AVIA PUENTE GENIL: De Hita (p), Nacho Moya (5), Cuenca (3), Curro Muñoz (1), Revin (1), Rudovic (8) y Tomás Moreira (2) -siete inicial - Josic (6), Paraja (1), Mekaru (2p), Alberto Castro (0), Mario Porras (0) y Manu Díaz (0).

30.- HELVETIA ANAITASUNA: Nordlander (1), Etxeberria (2), Chocarro (4), Del Valle (1), Nadoveza (6), Garza (2) y Filipe Mota (2) - siete inicial - Sergey Hdez (ps), Goñi (0), Oswaldo (3), Gastón (1), Bazán (1), Ugarte (3), Balenciaga (0) y Mikel Aguirrezabalaga (4).

ÁRBITROS: José Luis Fernández Fernández y Antonio Martín Franco, que excluyeron a los locales Paraja (1), Curro Muñoz (1) y Revin (1), así como a los visitantes Etxeberria (1), Del Valle (1), Oswaldo (1) y Garza (1).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 3-2, 6-5, 9-6, 12-10, 13-12 y 15-16 (descanso) 17-19, 18-21, 21-22, 23-26, 26-27 y 29-30.

INCIDENCIAS: Partido de la novena jornada de la Liga Asobal, disputado en el pabellón Alcalde Miguel Salas ante unos 750 espectadores.

 www.cordopolis.es

La Quinta Avenida de Nueva York, iluminada en Navidad por Puente Genil

Además de en la Gran Manzana, la empresa cordobesa Iluminaciones Ximénez tiene encargos en Japón

MANUEL J. ALBERT - 30/10/2016 04:26 0

Iluminaciones Ximénez, empresa histórica de la iluminación decorativa y artística en España, lleva más de 50 años asentada en Puente Genil. Y de nuevo va a dar el salto internacional, iluminando las calles de Manhattan, en Nueva York, esta Navidad. No es el único encargo transoceánico. Japón también le ha pedido una de sus especiales composiciones con alma de LED.

Desde que se creara en 1940, Iluminaciones Ximénez ha crecido en tamaño y también en el número de sus encargos. Con más de 250 empleados y 45.000 metros cuadrados de instalaciones para la fabricación y almacenaje, es la empresa de iluminación decorativa más extendida en España. No obstante, su radio de acción no se limita a la geografía española y se encuentra inmersa en un proyecto de internacionalización.

Desde su sede en Puente Genil, y apoyada logísticamente por las distintas delegaciones de la firma en Madrid, Barcelona, Alicante, Granada y Málaga, la empresa participa en la fabricación e instalación de los proyectos europeos de iluminación de mayor envergadura transmitiendo su concepto de calidad, vanguardismo y creatividad: Madrid, Barcelona, Málaga, Valencia o Londres son solo algunos ejemplos de los proyectos más emblemáticos.

La empresa busca la innovación, tanto en producto, en combinación de materiales, como en instalación en sus departamentos de Diseño y Técnico para innovar en la fabricación e instalación a los exclusivos requisitos de sus clientes.